

COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT TENUE LE MARDI 3 MAI 2022 À 19 h

Séance régulière du conseil d'établissement de l'école secondaire de Saint-Marc dument convoquée et tenue à la bibliothèque, le mardi 3 mai 2022 à 19 h.

Sont présents mesdames et messieurs :

Cathy Boily (Teams), Lalina Fournier, Hélène Frenette, Marie-Pier Jobin, Julie Leclerc, Metchinou Maillé, Stéphanie Morin, Christine Naud, Nicolas Perron (Teams), Pascal Petit, Dominic Rouleau et Christian Ste-Marie.

Sont absents messieurs Sylvain Morissette et Alexandre Lefebvre-Matte ainsi que mesdames Élisabeth Desgranges, Rosemarie Grondines, Marie-Christine Naud et Émy-Rose Tardif.

Nomination d'une présidente exceptionnelle

C.E.33/21-22 Monsieur Christian Ste-Marie, appuyé par madame Cathy Boily, propose que madame Julie Leclerc agisse à titre de présidente pour la rencontre d'aujourd'hui.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Adoption de l'ordre du jour

C.E.34/21-22 Madame Christine Naud, appuyée par madame Stéphanie Morin, propose l'adoption de l'ordre du jour avec l'ajout du point *Deuxième gymnase* et *Lecteurs de CO2 et température*.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Adoption et suivi du compte rendu de la réunion régulière virtuelle du 29 mars 2022

C.E.35/21-22 Monsieur Nicolas Perron, appuyé par madame Lalina Fournier, propose d'adopter le compte rendu de la réunion régulière du 29 mars 2022.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

Madame Fournier explique que le dossier du local de musique suit son cours et qu'on vise lancer la nouvelle formule pour la rentrée scolaire.

Monsieur Rouleau mentionne qu'il a rencontré les représentants de la cafétéria concernant l'idée du bar à salade et il semble clair que sonder les élèves sur ce point ne soit pas stratégique. Le concessionnaire ne souhaite pas ajouter cette formule à son offre actuelle et souligne le manque de place.

Période de questions du public

Aucune question.

Rapport des membres

Élèves

Les élèves sont absentes.

Comité de parents

Madame Boily explique que madame Genest et madame Germain ont été nommées au C.A. Le plan triennal a été présenté.

Enseignants

Madame Fournier souligne que la sortie au théâtre s'est bien déroulée malgré le haut taux d'absentéisme. Bien qu'elle soit consciente des impondérables (ex. : tournois de hockey), elle déplore que près d'un élève sur trois n'ait pas profité de cette activité culturelle complètement gratuite. L'école a même dû annuler un des trois autobus (frais de 50 %). Madame Fournier est en contact avec la représentante du Trident afin de sensibiliser les administrateurs à la réalité des écoles en région pour que les prochaines représentations puissent avoir lieu en avant-midi. Ainsi, on mettrait fin à l'absentéisme pour des raisons de transport ou de travail (puisqu'on serait revenu pour le transport régulier plutôt qu'à 16 h 30).

Madame Naud rappelle que la production écrite ministérielle de 5^e secondaire aura lieu ce jeudi, les élèves terminent leur préparation avec sérieux, pour la plupart.

Monsieur Petit prend le temps de mentionner les performances des équipes du Zénith Hockey lors des finales dans les différentes catégories.

Monsieur Ste-Marie fait remarquer le taux d'absentéisme qui demeure inquiétant, comme si on s'était habitué à cette nouvelle « norme » liée à la pandémie.

Professionnels

Madame Frenette mentionne que la conseillère en orientation va faire des tournées de classes en 2^e, 3^e, 4^e et 5^e secondaire dans les prochaines semaines.

Personnel de soutien

Madame Morin explique que le suivi d'élève est toujours aussi important, mais il change de forme : gestion de la fébrilité de fin d'année, de l'anxiété liée aux évaluations et le manque de motivation.

Fondation

Monsieur Rouleau nous précise que les activités traditionnelles de financement seront probablement de retour l'an prochain. Le triathlon habituel serait remplacé par une course de 5 km de type *Color Me Rad*, la fondation pourrait financer en partie l'achat de la poudre colorée.

Approbation des sorties éducatives/dérangement à l'horaire

Monsieur Rouleau présente la demande des enseignants de mathématiques pour un gel d'horaire le lundi 6 juin en avant-midi.

C.E.36/21-22 Monsieur Pascal Petit, appuyé par monsieur Christian Ste-Marie, propose d'approuver la demande.

APPROUVÉ À L'UNANIMITÉ

Adoption du plan de lutte contre la violence et l'intimidation 2022-2023

C.E.37/21-22 Madame Metchinou Maillé, appuyée par madame Julie Leclerc, propose d'adopter le plan de lutte contre la violence et l'intimidation 2022-2023 tel que présenté.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

Approbation de la construction d'une « pumptrack et d'un skatepark » en avant de l'école

C.E.38/21-22 Monsieur Christian Ste-Marie, appuyé par madame Hélène Frenette, propose d'approuver la construction d'une « pumptrack et d'un skatepark » en avant de l'école.

APPROUVÉ À L'UNANIMITÉ

Organisation scolaire 2022-2023

Monsieur Rouleau présente les projections organisationnelles pour la prochaine année scolaire et explique le système qui permet de formuler les demandes en termes de groupes auprès du C.S.S.

Plan triennal

Monsieur Rouleau présente le plan triennal de l'ESSM.

Approbation de la liste de prix de la cafétéria 2022-2023

C.E.39/21-22 Madame Christine Naud, appuyée par monsieur Pascal Petit, propose d'approuver la liste de prix telle que présentée.

APPROUVÉ À L'UNANIMITÉ

Concernant les items vendus à la cafétéria, madame Christine Naud porte à notre attention que le thé glacé, qui n'est pas dans la liste des breuvages approuvés, est un gros vendeur. Étant donné qu'il contient de la caféine, les membres du C.E. souhaitent qu'il soit retiré. Une inquiétude similaire est formulée par rapport au *Gatorade* compte tenu de sa teneur élevée en sucre.

Approbation des règlements d'école 2022-2023

C.E.40/21-22 Madame Hélène Frenette, appuyée par monsieur Nicolas Perron, propose d'approuver les règlements tels que présentés.

APPROUVÉ À L'UNANIMITÉ

Présentation du suivi budgétaire annuel 2021-2022

Monsieur Rouleau nous informe que le point est reporté à la prochaine rencontre.

Autres sujets

Deuxième gymnase

Monsieur Ste-Marie explique que le financement continue bon train, par contre l'annonce des décisions finales est reportée en juin.

Lecteurs de CO2 et température

Madame Leclerc soulève la question de la lettre rédigée par madame Desgranges. Monsieur Ste-Marie mentionne que nous commençons déjà à ressentir l'augmentation de la température dans certains locaux et il espère que les nouveaux lecteurs permettront au C.S.S. de garder un œil sur la situation. Dans cet esprit, les membres du C.S.S. révisent la lettre dans le but de l'envoyer.

Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre aura lieu le mardi 14 juin 2022.

Levée de l'assemblée

C.E.41/21-22 La levée de l'assemblée est proposée par madame Stéphanie Morin et appuyée par monsieur Christian Ste-Marie à 20 h 42.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Julie Leclerc, présidente remplaçante Dominic Rouleau, directeur par intérim